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ガバナー公式訪問 会員増強・新クラブ結成推進月間８月

高岡　和也

テーマ：いまの携帯電話業界について
携帯料金の比較に関するよくある質問に
回答します。
Q1 携帯キャリアはどこが人気？
各携帯キャリアの契約数の割合は、以下
の通りです（※）。
•�NTTドコモ：36.4％（MVNO5.3％をいれると 41.7％）
•�KDDI グループ：30.5％
•�ソフトバンク：25.2％
•�楽天モバイル：2.4％
携帯キャリアで最も人気があるのは、ドコモであるこ
とがわかりますが拮抗してきてます。
Q2 携帯料金の平均は月々いくら？
様々な格安 SIMの登場により、携帯電話関連の支出
は減少傾向にあります。総務省の調査（※）によると、
2021 年 3 月時点で、携帯電話の通信料金の平均は推計
約 3,297.1 円で、また、端末代を分割で支払っている方
も多くいます。端末代金として毎月支払っている金額は、
同時期の平均で推計約 2,717.4 円です。携帯電話会社に
毎月支払っている金額としては、同時期の平均で推計約
5,824.8 円となっています。
Q3 「格安スマホはやめとけ」は本当？
格安スマホについて検索すると、「格安スマホはやめ
とけ」という言葉を目にすることがありますが、このよ

うに言われる理由として、以下のようなことが考えられ
ます。
•通信速度が遅い
•基本的にキャリアメールは使用不可
•LINE の ID検索ができない場合が多い
•災害用伝言板が利用できない場合が多い
一般的に、格安スマホはキャリアほど通信速度が速く
ありません。
通信速度の速い格安スマホを利用したい方は、UQモ
バイル、ワイモバイルのようなキャリアが提供するブラ
ンドがおすすめです。また、格安スマホは基本的にキャ
リアメールが使えません。格安スマホでキャリアメール
を使うには、乗り換えの際に有料のメール持ち運びサー
ビスの申し込みが必要です。LINE の ID 検索ができな
い場合が多いという理由もあります。ID 検索が使えな
いスマホでは、QRコードの読み取りなどの方法で対処
しましょう。さらに、ほとんどの格安スマホでは災害用
伝言板が使えません。災害時には、SNS で情報発信する
などして対応しましょう。以上のように、格安スマホに
はデメリットがあるのは事実ですが、それらに対処する
方法があります。
このように、自分に合うブランドまたはサービスや料
金プランを選びましょう。しかしながら素人がキャリア
ごとに最新のプランやサービスの特徴を把握するのは難
しいため、是非機種変更などを考えている方は、携帯
ショップを運営している高岡に相談してください。

会員卓話会員卓話

「人事権がない管理職のマネジメント」

　植田　博志

当社は、営業職員、法人営業、銀行窓販、
来店型店舗等、さまざまな販売チャネルを
有していますが、売上・利益の大半は営業
職員チャネルが担っており、基幹チャネル
と位置付けています。

この営業職員チャネルには、他の業界・会社にはない
際立った特徴があり、それは営業職員を直接管理する拠
点長、そしてその上司である支社長が、営業職員に対し

て非常に限られた人事権しか有していないという点です。
これは当社に限らず、営業職員チャネルを擁する生命
保険会社各社に共通する事情ではないかと思います。
まず、営業職員は、在籍する営業職員が自らの知人・
友人に声をかける「同僚誘致」という形態で採用されます。
したがって、被採用者（子）は採用者（親）と同一の
拠点に所属するのはもちろん、同一の支部に所属するこ
とになります。
したがって、例えばマーケット開拓の点から営業職員
の増員を必要とする拠点が、採用不振に陥っている場合
でも、他拠点の営業職員に配転命令を発出することは事
実上不可能で、異動にかかる権限はきわめて限定的であ
るといえます。
次に、支社長は、部下である拠点長・支社スタッフの



本日の曲目：夏の思い出、瑠璃色の地球、この素晴らしき世界、ふるさと� 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
食事：「百万ドル食事」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　高岡　和也君
会務報告：幹事　栫　浩多郎君
１）本日の配布　①週報　　　　
２）8/1（火）市内RC会長幹事会　於：ベェジマルシェ
　出席者→高岡　会長
３）本日定例理事会　例会終了後　於：社交室
４）次週例会について
　8/7（月）　例会プログラム
　ガバナー公式訪問・100％出席例会
　　会長・会長エレクト・幹事懇談会� 11：15 ～ 12：15
　　記念写真撮影� 12：30 ～ 12：40
　　例会� 12：40 ～ 13：40
　　クラブフォーラム� 13：40 ～ 14：30

　服装はノーネクタイ・ジャケット着用
　例会を欠席される方は、事務局までご連絡くださいますよ
うお願いいたします。
　次々週 8/14( 月）例会はお盆のため休会
出席報告�：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
会員卓話「人事権がない管理職のマネジメント」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　植田　博志君

次回例会　令和５年８月21日（月）

ゲスト卓話「祖父・椋鳩十のメッセージ」
　椋鳩十顕彰活動・薩露交流促進協議会文化企画広報

　久保田　里花様

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2098回例会 50名 32名 68.09%
前々回（7月10日）の補正 50名 39名 79.59%
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人事評価を決定的に左右する「所属長評価」の権限を有
しており、これにより給与の上昇額、賞与の支給額、人
事異動等が決定するので、他の会社の管理職と同様に、
強い人事権を有しているといえます。
一方、営業職員に対しては、その給与の数ある支給項
目の一つである「基本業務給」の支給率を決定する「所
属長評価」の決裁権限を有するにすぎず、評価にかかる
権限もかなり限定的です。
このような事情から、支社長は支社のトップとして一
定の敬意を払われているものの、基本的には拠点長の上
司という位置づけであり、拠点長に人望がない拠点では、

支社長の位置づけも低くなりがちです。
拠点長に至っては、こうした「所属長評価」の決裁権
限さえもっておらず、日々の朝礼、個面、同行支援等を
通じて、営業職員の人望と信頼を勝ち取るべく、奮闘し
ています。
自分は支社長に人事権を握られているのに、営業職員
の人事権はもっていない拠点長たち。
みなさまのところに、拠点長がお邪魔した際には、ど
うぞ温かい眼差しを向けてやっていただきますよう、お
願いいたします。

●広報雑誌 IT 委員会／７月 24 日ラウンドテーブルのスマイルです。出
席者は高岡、栫、大迫、尾辻、小福田、逆瀬川、竹添、田中、日当瀬、
丸山、宮脇、浦島、田實、橋元、川路、以上 15 名でした。

7月31日のスマイル　小計 8,407円　2023〜2024年度　累計 103,610円

８月定例理事会 議事録８月定例理事会 議事録
議　題
１）�８.・９月例会プログラム及び行
事予定（添付資料）�……… 承認

２）会計報告（別紙明細）�…… 承認
　①７月度試算表について
３）忘年家族会日程について… 承認
　①日程変更　12 月 16 日（土）
　　　　　　　⇒ 12 月 10 日（日）　
　　ホテルグランセレッソ鹿児島
４）�セ釜山 RC姉妹クラブ盟約 40 周年事業について⇒引き続き協議
　1984 年９月 20 日締結、次年度（2024 − 2025）が 40 周年のため、
補助金事業を行うには、今期 12 月までに地区に地区補助金申請が
必要。
５）セ釜山RC来鹿について�……………………………………… 承認

　11/24（金）～ 11/26（日）
・11/20（月）例会を、11/24（金）の夜例会に変更
・�11/20（月）の当初予定の例会プログラムの職場訪問例会を11/27（月）
に変更
６）米山奨学金寄付金送金額について�…………………………… 承認
　普通寄付 5,000 円 / 人、特別寄付 10,000 円 / 人　合計 15,000 円 /
人を納付
　会費と別に上下で合わせて会員から 1 万円徴収しており、残り
5000 円に関しては米山ランチと米山月間のスマイルであてて、仮に
足りなければ一般会計から捻出
７）その他
　①次回理事会について
　　2023 年９月４日（月）　例会終了後　於：社交室
　②地区大会の移動手段について�………………………………… 承認
　　・�国体中のためバスではなく車を出していただき乗り合わせを

想定

会議名
場　所

定例理事会
社交室

日　時 2023年７月31日（月）
例会終了後

出席者 高岡和也・栫浩多郎
濵上友美・松元まや
吉田健朗・中間貴志
宮脇謙舟・橋元　隆
竹添　寛・田中和俊

欠席者 下村哲也・坂元直人
下　隆治

会務報告会務報告 出席報告出席報告 スマイル発表スマイル発表


